

## ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE PLAYAS LIBRES, LIMPIAS Y CERTIFICADAS.

**REGIDOR PRESIDENTE:** Bueno, unas mil disculpas por el horario, muy buenos días. Vamos a dar inicio al día de hoy. Compañeros regidores, invitados, amigos de prensa que nos acompañan el día de hoy.

Quiero aprovechar para dar la bienvenida a nuestro regidor Luis Escoto, que le brindemos un fuerte aplauso porque se integra a nuestra comisión, lo cual agradezco la confianza, aunque ya estaba dudando, dudando, mi Luis, pero al final de cuentas se decidió a participar y le agradezco mucho a mi compañero. Agradezco a todos su presencia en esta sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas, por lo que siendo las 11 con 27 minutos, con 27 minutos del día 21 de mayo del 2025, damos inicio a esta honorable sesión. Procedo en este momento a tomar la lista de asistencia de los integrantes de la comisión.

#	NOMBRE	ASISTE
1	REGIDORA MARIA LAUREL CARRILLO VENTURA	Presente
2	REGIDORA MICAELA VAZQUEZ DIAZ	Presente
3	REGIDORA MELISSA MARLENE MADERO PLASCENCIA	Justifico
4	REGIDOR VICTOR MANUEL BERNAL VARGAS	Justifico
5	REGIDOR FELIPE ARECHIGA GOMEZ	Justifico
6	REGIDORA ERIKA YESENIA GARCÍA RUBIO	Presente
7	REGIDORA MARCIA RAQUEL BAÑUELOS MACÍAS	Justifico
8	REGIDOR LUIS JESUS ESCOTO MARTINEZ	Presente
9	REGIDOR CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL	Presente
	PRESIDENTE DE COMISIÓN	
TOTAL DE ASISTENTES.		5

Por lo anterior, con cinco de ocho, cinco integrantes nos encontramos el día de hoy.

Por lo anterior, declaro la existencia de quorum legal para la celebración de esta sesión, siendo las 11 horas con 29 minutos del día 21 de mayo del 2025, en virtud de contarse con la asistencia de los integrantes de la Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas. Todos los acuerdos que se tomen serán válidos de conformidad con la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco, así como el reglamento del Gobierno Municipal de Puerto Vallarta. A continuación, tenemos la lista de invitados que se encuentran aquí con nosotros.

El licenciado Ramón Chávez Lara, Gerente de construcción de comunidad, le agradecemos. A nuestro gran amigo Vincent Oharollan Lepe, Gerente de Territorio y Ciudad Sustentable. Jonathan Nácar Muñoz, supervisor de Ecología.

A nuestro amigo Erick Martínez, encargado del despacho de Semarnat. En su representación de Jorge Luis Durán, se encuentra Ibrahin Torres, gran amigo y colaborador desde el principio de las primeras campañas de Playas Limpias. Muchas gracias.

Luis Alberto Fuentes Flores, oficial de Padrón y Licencias. Jorge Luis Chávez, coordinador de General de Coordinadores. General de Brigada Jorge Ramírez Zúñiga. Viene en su representación Juan Ramón Reyes Moreno. Jefe del Departamento de Protección del Ambiente Marino. Vicealmirante Comandante Arturo García Fernández.

En su representación, el Teniente Gerardo Martínez. Muchas gracias. Nuestro director de Inspección y Reglamentos, César Mejía Mezcua. El director de Catastro, Hugo Robles, Nuestro delegado del Pitillal, Arnulfo Esparza Muñoz. Nuestro director de Red Rehabilita, nuestro padrino Guadalupe Barragán. Nuestro director de





amigo y Limpias. Chávez, Ramírez

The second second



Servicios Eficientes, Javier Alonso Navarro Chávez. Nuestro director de Protección Civil y Bomberos, Comandante Carlos Valadez. Coordinador General de

Presidencia, Jorge Luis García Delgado. Nuestro invitado y patrocinador de algunas de las limpiezas, Cristhian Pacheco. Presidente de la Asociación Limpia tu mar, Rigoberto Pedroza, el premiado. Presidente de Nakawe AC, Carlos Alberto Hernández Mora. Y nuestro director de Sostenibilidad Ambiental, Dr. Bartolo Cruz Romero.

Para regir esta sesión propongo a ustedes, compañeros regidores, la siguiente orden del día, del cual ya tienen conocimiento en virtud, que fue enviada previamente con la convocatoria que fue expedida para la celebración de esta sesión:

Como punto número uno, tenemos la lista de asistencia. Punto número dos, declaración del quorum legal. Punto número tres, aprobación de la orden del día. Punto número cuatro, aprobación del acta de la cuarta sesión de Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas, con fecha 28 de marzo de 2025. Punto número cinco, exposición por parte del maestro Jonathan Nácar Muñoz sobre el plan de certificaciones. Punto número seis, asuntos generales. Y punto número siete, cierre de la sesión.

Está a su consideración, compañeros regidores, el orden del día. Al que he dado lectura, ¿alguien tiene alguna observación o comentario? ¿Ni uno? Visto lo anterior, solicito a ustedes votación económica, levantando la mano quienes estén a favor de esta propuesta del orden del día.

¿A favor? ¿En contra? ¿En abstenciones? Con cinco votos a favor, aprobado por mayoría simple de votos.

Continuando con el orden del día, pasaremos al número cuatro, relativo a la aprobación del acta de la cuarta sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas. Con fecha 28 de marzo del 2025.

Toda vez que el acta le fue enviada previamente, pido su votación para la aprobación de la misma. Por favor Levantando su mano. ¿A favor? ¿En contra? ¿En abstenciones?

Con cinco votos a favor, aprobado por mayoría simple de votos.

Dando seguimiento al orden del día, cedo el uso de la voz. Más bien, primero pediría el permiso a nuestros otros regidores para que le demos uso de voz a nuestro compañero Jonathan Muñoz Nácar. ¿A favor? Adelante, Jonathan.

MVZ JONATHAN MUÑOZ: Buenos días a todos. Nada más para dar un pequeño informe de lo que han sido los trabajos en las playas certificadas. Como en la última reunión se les comentó, se certificó Playa de Oro, ya se entregó el certificado. Otra buena noticia es que para misma Playa de Oro también se obtiene como certificado Playa Platino, nada más que esta certificación se va a estar dando hasta octubre, pero ya quedó doblemente certificada esta playa, ahorita estamos esperando con camarones, que serían ya tres certificaciones que tenga el municipio, por lo menos en este año, y se están buscando otras dos playas, nada más estamos pensando bien bien cuáles, alguna posiblemente hacia Olas Altas o Los Muertos, en cuestión, pero para la certificación de Playa Platino. Esto porque ahí tiene un poquito más bueno, se está solicitando que tenga un poquito más de injerencia la iniciativa privada ya que solventarían el pago de estas certificaciones. Eso es lo que estamos viendo, nada más para comenzar los trabajos y una vez comenzando, en unos tres meses de que empiecen, digamos si empezamos en junio, julio, agosto, septiembre,













a más tardar en octubre estuviéramos teniendo alguna otra playa más como Playa Platino, o antes de que termine el año. Y se está trabajando también junto con la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado para, como ya fue anunciado hace un mes, una semana antes de Semana

Santa, junto con el Presidente y la Secretaría de Turismo, certificar aquí en Vallarta, como Blue Flag, además de Playa Camarones, otras ocho playas más, para que sumadas sean 12 playas en total. Entre esas estamos hablando de Mismaloya, Garza Blanca, Palmares, hacia el Nogalito, todavía estamos definiendo esa área, se espera con Conchas Chinas 1, Conchas Chinas 2, Amapas, recertificar Camarones y volver a certificar Playa de Oro, pero como Blue Flag. Serían nueve playas y sumadas tres playas más de la iniciativa privada que es Regina, Sheraton y Marriott, daría un total para el siguiente año de 12 playas Blue Flag para este municipio, más aparte las que se vayan sumando de Platino y Bandera Blanca.

Ahorita nada más nos estamos buscando con una Bandera Blanca, que es Playa de Oro, creo que la ganadora, y por el trabajo que se ha estado realizando, Titi, ahí con la iniciativa privada y con varios de ustedes, pues es una playa que va a terminar teniendo tres certificaciones. Playa de Oro. Más que nada es eso, parte de los trabajos, y seguimos viendo en qué más innovamos en esta cuestión de las playas todavía.

**REGIDOR PRESIDENTE:** Muchas gracias, Jonathan. Vamos a pasar a asuntos generales para tener abierto, para que todos tengan voz y voto, para que todos tengan voz y podamos ser enriquecedores de este tema que es muy importante. Para dar seguimiento a la orden del día, pasaremos a puntos seis, asuntos generales.

¿Quién tiene algún asunto a tratar aparte? Yo prefiero que dejemos el foro abierto para platicar. ¿Les parece? Entonces, compañero. Déjame, vamos a abrir para que todos puedan hablar. Regidores, en el cual le damos uso de la voz a las personas que se encuentran ahí con nosotros, que estén a favor. En contra. En abstención.

Cinco a favor, adelante. Señor gerente.

GERENTE VINCENT O'HALLORAN: Muy buenos días a todos. Primero, nuevamente, felicitar a la comisión y el trabajo que han estado haciendo. Tuve la oportunidad de ser testigo de la certificación en Playa de Oro. Y la verdad que, como Vallartense, también me llena de orgullo. No había ni una sola colilla de cigarro, ni una sola basura en la playa, y se ha mantenido de esta manera. Voy a retomar una palabra que mencionó Jonathan en su intervención al final, que fue innovar. Y justo el trabajo que han estado haciendo ha estado centrado mucho en innovar, pero también en todas las ganas que le has estado metiendo, Titi, tú y tu equipo.

Como sugerencia, creo muy importante poder analizar la experiencia que hay en el país. Tenemos en México la fortuna de que la Rivera Maya es el mejor complejo turístico del mundo. La cantidad de playas que ellos tienen certificadas y cómo las mantienen, la gestión costera con y a pesar de que ellos tienen que lidiar con el sargazo, nosotros no tenemos eso acá. Tiene que ver mucho con innovación, sobre todo en la gestión y el trabajo. Más allá de representar solo un paseo, yo sí quisiera contactarte con el director de ZOFEMAT de Playa del Carmen y que ojalá también tuvieras la oportunidad de echarte una vuelta para allá, poder analizar las estrategias y las gestiones que ellos desarrollan para poder, yo te aseguro que mucha de la experiencia que ellos tienen acumulada durante años, podemos retomarla y aplicarla aquí para que las certificaciones de las playas no se caigan y sean incluso permanentes, aprovechando toda esta energía, esta iniciativa y este ánimo que le has estado poniendo. Entonces, lo pongo a tu consideración y que ojalá se hagan también la posibilidad de que puedas intercambiar todo este conocimiento que ellos tienen.













REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias, Vincent. Fíjense que pasó algo muy importante el día de la certificación. No me gusta ser muy informativo porque a veces no sabe uno por dónde, pero nos invitó la persona que venía a certificar la playa, nos invitó a desayunar y en el cual él estaba un poco, también me acompañó mi padrino Lupe, estaba impactado en la cuestión del equipo que representamos, que cuál era la clave, que fuéramos muchos y fuéramos constantes y que principalmente diéramos resultados. Digo, pues es una serie de cosas, no es fácil, porque aparte que yo siempre lo he dicho, esto no es de solos, somos un equipo que se ha convertido en familia y hemos sabido convivir, ¿no? Eso es lo principal. Y él nos hizo la invitación en octubre en el qué es? En el encuentro de playas. En el congreso de playas nos invitó, somos invitados.

Digo, ahí veremos, vamos a hacer una rifa, a ver quién vamos del equipo, pero sí, sí es importante y claro, porque, aunque me dijeran que no dijera, pero vamos a voy a ser un poquito discreto, se vienen cosas importantes a nivel nacional y muy pronto. No, no puedo decir, pero se vienen cosas muy, muy interesantes e importantes y que no lo dudo, que no lo dudo que las ideas, que muchas de las ideas que van a poner en práctica van a ser de este equipo de Puerto Vallarta, en el cual estamos muy orgullosos y yo siempre les agradezco a cada uno de ustedes. Todos hacemos nuestra parte, pero sí nos sentimos muy orgullosos del equipo que representamos y ustedes van a ver por allá en junio de lo que les estoy platicando, pero sí va a ser muy impactante. Entonces, sí, gerente, creo que es muy importante también el poder ir a otro lugar, ver que lo están implementando y obviamente traernos todo lo positivo.

¿Alguien más, compañeros? Adelante, director.

**DR. BARTOLO CRUZ:** Buenos días, muchas gracias. Sobre todo, agradecer y felicitarte, regidor Christian, por la capacidad que tienes de movilizar tantos grupos muy organizados al respecto. Yo creo que lo que ha fallado, lo que ha fallado en las certificaciones anteriores es la falta de presupuesto.

Para un proyecto ambiental, para un proyecto de limpieza, siempre hace falta un presupuesto, porque nuevamente repito, nadie le quiere invertir al tema ambiental. Le invertimos otras cosas bien importantes también, pero esto es la representación de nuestro municipio, es la primera cara que vamos a ofrecer a los turistas nacionales e internacionales y hay que invertirle precisamente. El presupuesto de repente está como desviado dentro de la Dirección de Sostenibilidad Ambiental, de ahí salió precisamente todo el presupuesto para la certificación, cosa que adelante, si se tenía que sacar el proyecto, se saca, pero sí va a ser muy importante ponernos a trabajar, tanto tu equipo como el nuestro, de la Dirección de Sostenibilidad Ambiental y poder llevar a cabo ese presupuesto, que quizá pueda salir del ZOFEMAT.

Mi estimado Enrique Meyer, ya se comunicó conmigo también, para el tema de la protección tortuga marina, ojalá pudiera salir de ahí el presupuesto directo para poder llevar a cabo este proyecto y que no se nos tire a los dos años. Jonathan, ¿qué es lo que dura la certificación?

MVZ JONATHAN MUÑOZ: Que es Playa de Oro, sí dura dos años, para la Blue Flag y Playa Platino es cada año.

**DR. BARTOLO CRUZ:** Bien, entonces, cada año habrá que designar ese presupuesto y ver cómo se saca de ZOFEMAT, si hay dinero ahí. Además, hay que ponernos a trabajar con Enrique, tu servidor y tu equipo de trabajo. Con todo gusto, Christian, y felicidades. Muchas gracias.

REGIDOR PRESIDENTE: Gracias. Que pronto estaremos presentando un punto de acuerdo en el cual creo que el presupuesto es básico, porque sí que dependemos del turismo, creo que, con la certificación de la mayoría de las playas, nos daría











mucho más turismo y, sobre todo, lo principal que también a mí me da gusto que los vallartenses podamos irnos a bañar a gusto y disfrutar lo que tenemos en casa. ¿Verdad? ¿Alguien más? Muchachos, nos hemos chiviado hoy.

Delegado, adelante.

**DELEGADO ARNULFO ESPARZA**: No, todo bien. Gracias, felicidades, regidor, por el trabajo que has estado realizando junto con el equipo.

Me siento orgulloso de ser parte de esta certificación y las próximas que van a venir y, claro, que me apunto para Cancún o por ahí donde dijeron, yo me apunto. Gracias y felicidades.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias. Ramón Chávez, gerente.

GERENTE RAMÓN CHÁVEZ: Bueno, agradecer y puntualizar la disposición de poder trabajar en equipo las dependencias de la gerencia. Recientemente hicimos una brigada ahí en un arroyo que desemboca en la colonia San Esteban, desemboca ahí en el río y es impresionante que en menos de 100 metros de arroyito fueron tres volteos de basura, llantas, refrigeradores.

Es impresionante la basura que hay. Entonces, ya próximas las lluvias, quiero que sepa, regidor, que cuentas ahí con el equipo que está adscrito a la gerencia para que podamos hacer algo en equipo con toda la red que ustedes han ido construyendo y pudiéramos hacer algunas campañas o brigadas al interior de la ciudad para que no desemboque acá. Cuando el presidente fue a pedir la confianza a los vallartenses hace un año, usaba mucho una palabra, en aquel momento era regidor, convertir a Vallarta en referencia nacional de buen gobierno y yo creo que tú estás convirtiendo a Vallarta en referencia nacional en lo que te compete, que es las playas limpias y además Vallarta es referencia precisamente por ser turística, cada ciudad tiene su naturaleza o su característica peculiar, en algunos de los altos de Jalisco, el Bajío, Monterrey, lo de Vallarta son las playas y lo estás haciendo bien y te reiteramos el apoyo y la disposición en el momento que tú nos convoques o que podamos hacer alguna agenda común, estamos dispuestos para trabajar y prevenir sobre todo lo que está en los arroyitos, en los barrancos, en los canales que están al interior de la ciudad, la disposición y el reconocimiento. Gracias, regidor.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias Ramón y gracias siempre por tu respaldo y apoyo y sabes que podemos ser equipo sin ningún problema y vamos dándole duro en lo que dices y principalmente que ya estamos viendo, vamos un poquito más adelantado, en primera tenemos en septiembre los días nacionales de playa, en septiembre, nacional de playas limpias, nosotros vamos a realizar un programa que sea también educativo, vamos a hacer varios foros de importancia, poco a poquito vamos a ir armándolo para que también ustedes formen parte, pero esa es la idea, nomás que no vino el maestro Ricardo, el director de la DRSE, pero ya ellos, no sé si con la marina, me echaron la mano en la cuestión de sobre una malla que agarra la basura, entonces ya traen el estudio, de hecho yo lo tengo aquí, me toca presupuestarlo para poderlo llevar a la acción, porque yo siempre les he dicho, con lo que hemos limpiado, reducir, digo yo sin duda, doy la cifra porque a mí me ha tocado también las limpiezas cada una de ellas, vamos a reducir un 70% de la basura que llegaba al mar, si llegaba a 100, va a llegar nomás un 30, pero en ese 30 también me quiero aferrar que después que baje un 15, pues es imposible a veces, pero un 5 o ya con lo que sea, creo que podemos reducir y también hacer la conciencia a la gente y a los vecinos, porque ahora por idea del Padrino Barragán, las limpiezas se van a hacer diferentes, no vamos a limpiar si los vecinos no participan, porque como no les cuesta y tienen quien limpiarlas, pues simplemente hasta tiran, entonces queremos hacer conciencia desde ahí, desde que iniciamos la limpieza días antes, se les invita a los vecinos y que participen con nosotros, entonces creo que así vamos a lograr una buena conciencia. Ah, y las multas también, claro, las multas, nomás que ahí vamos a trabajar con Bartolo en la







cuestión de la idea de la, bueno, más bien de la iniciativa, va a ser el exhorto, del exhorto de ponernos de acuerdo sobre la cifra que maneja el Reglamento Municipal

y el Reglamento de Ecología, y que aparte también voy a presentar una en el cual del servicio social de la gente que no pueda pagar sus multas administrativas y que los pongan a trabajar en la limpieza de playa, parques, ríos y de todo. ¿Verdad? ¿Alguien más? Adelante, Charly.

CARLOS HERNANDEZ NAKAWE: Bueno, pues buenos días otra vez. Pues sí, primero que nada, agradecer, y como comenta Titi, pues no es nada más una dependencia, una asociación o la que está trabajando, pero sí agradecerle a Titi que nos está juntando a todos los que trabajamos y creo que por primera vez aquí en Vallarta estamos más unidos desde asociaciones, dependencias e incluso iniciativa privada trabajando juntos y eso se me hace muy chido. Pues nosotros aquí en el campamento, también en el de Boca vamos a implementar, nosotros como ya les comenté, nosotros no cobramos ahí la participación en las liberaciones, sin embargo, se nos ocurrió esta temporada para dar inicio vamos a empezar a poner una cuota que va a ser, quieres liberar, participa, no tiene ningún costo monetario, pero llévanos una bolsita de basura. Ya lo estaba viendo un poquito, platicando con Erwin de Playas Limpias y con Lulu, que nos pueden apoyar ellos a pasar un día a la semana a recoger toda esa basura que nos vaya dejando la gente. Entonces ya, aunque sea un poquito, un granito de arena menos, o bueno, un poquito de basura menos, no de arena, pero sí. Y pues, por último, hacerle la invitación a todos, creo que a algunos ya les llegó la invitación de parte de Nakawe AC, el día 9 de junio vamos a tener nuestra inauguración de temporada por parte del campamento, ya que ahorita ya nos empezó a salir mucha tortuga, a partir de la semana pasada ya estuvimos colectando todos los días nidos. Entonces vamos a dar el banderazo de salida para empezar con el nido 1 el próximo mes y va a ser en el restaurante de las alitas de ahí del Star Wings, de Rigo, de Limpia tu mar, el día 9 a las 12 del día, por si gustan acompañarnos, están todos invitados.

**REGIDOR PRESIDENTE:** Muchísimas gracias y quiero que le brindemos un fuerte aplauso a nuestro premio en la voluntad de Teresa Barba Palomera, ¿es correcto?, a nuestro compañero Rigoberto Pedrosa y su asociación Limpia tu mar, vamos dándole un aplauso porque va a ser el premio Vallarta, en el cual estamos muy contentos y orgullosos de ti.

Digo, Rigoberto y yo nos une un lazo muy fuerte desde los Boy Scouts, desde que pteníamos alrededor de 15 años, bueno, él es mayor que yo, pero, digo, tiene dos hermanos más que la verdad que son mis brother también, siempre hemos tenido una relación desde chicos y en los Scout nos enseñaron mucho la protección al medio ambiente y creo que es por ello que estamos donde estamos ahorita, por ese crecimiento que tuvimos de conciencia y sobre todo de mucho amor en la cuestión de los Boy Scout, que sí estaba muy chido en ese entonces y en el cual me da un gusto y un honor que sigamos siendo amigos y sobre todo en esta labor que estemos hombro a hombro en esta lucha.

RIGOBERTO PEDROZA LIMPIA TU MAR: Muchas gracias Titi por tanto apoyo a nuestra asociación, de verdad trabajamos muy fuerte, a mí me encanta que nos hayamos encontrado de nuevo después de esa gran escuela de vida que es el escultismo en los Boy Scouts y que de ahí nace el amor por la naturaleza, por proteger la flora y fauna y nuestro entorno, nuestro ecosistema, los campamentos, tú recuerdas que eran, pues ahorita ya hay muchos aditamentos, antes era casi a raíz, te ibas al campo, pero me encanta la idea de que estés reuniendo a todos, de que nos estés reuniendo, sabes que cuentas con nosotros como limpia tu mar Puerto Vallarta, lo que hacemos nosotros en el mar definitivamente no debería de existir, nosotros somos un mejoralito de un problema gigantesco que es la mala gestión de residuos desde nuestros hogares, desde nuestras propias trincheras, el evitar plásticos de un solo uso, el compostar, el reciclar, pues todo eso definitivamente crea un impacto, nosotros pues lo que hacemos en el mar no







deberíamos de hacerlo, porque esa basura no debería llegar al mar, y este premio que se agradece el apoyo que nos están brindando de la cultura de concientizar en lo que es el cuidado de nuestro medio ambiente, de nuestra hermosa bahía, del paraíso en el que vivimos, yo tengo 33 años aquí en Vallarta, desde niño venía de vacaciones, creo que veníamos una vez al mes, y yo desde niño me enamoré del

mar, y de grande dije yo quiero terminar en Puerto Vallarta y hacerme viejito ahí, y de ahí nace este amor también por el mar y de cuidarlo, somos prestadores de servicios turísticos, pescamos, buceamos, pero vemos el impacto real de lo que es la basura en el mar, cuando te encuentras un pez atorado dentro de una cubeta o

de un contenedor, pues los peces no tienen reversa, no se van a salir de ahí solos, entonces eso duele. Eso duele que nosotros estemos creando un impacto, en una vida que es una hermosura que nos provee todo, Puerto Vallarta nos da todo en nuestro paraíso que es una hermosura. Gracias.

REGIDORA LAUREL CARRILLO: Buenos días a todos y todas. ¿Como están? Ahora vienen muy calladitos, nadie quiere participar. Pues felicitarte Rigoberto la verdad que es un premio bien merecido a Limpia tu mar; tuviste todo el apoyo de los regidores para ese bonito premio, y yo estoy muy contenta de reencontrarme con mi ahijado Titi Bravo en esta nueva etapa de nuestra vida, estamos haciendo equipo y me gusta la capacidad de convocatoria que tienes no solo en el cabildo sino en las actividades que vienes realizando de las activades de playas que como bien dices no es un equipo ya es una familia. Felicidades y esperemos que se sigan haciendo este tipo de actividades no solo en las playas sino en canales, y en los parques, es cuanto, que tengan excelente miércoles.

REGIDOR PRESIDENTE: Alguien más, adelante Gio

JORGE GARCIA: Muchas gracias, yo me sumo a la felicitación a ustedes por encabezar estos trabajos, Rigo bien ganado y merecido el reconocimiento el premio; a todo el equipo porque prácticamente están todas las personas del equipo de gobierno para que esta iniciativa que ustedes llevan a cabo trabaje y tenga un buen fin; a tu esposa y su equipo por la organización que tienen todos los eventos, al maestro Barragán. Regi yo siento que nos hace falta presencia, pero si importante una representación de turismo como director de comunicación social porque es algo que debe transcender el municipio es importante mantener las playas limpias que la gente disfrute, pero importante que los turistas nacionales e internacionales sepan que es un lugar amable, seguro cuenta con áreas limpias y certificadas para visitarnos. Creo que un eje rector de comunicación nos serviría bien a todos los vallartenses.

**REGIDOR PRESIDENTE:** Muchísimas gracias Gio ya le hicimos la nota y claro que sí, para la siguiente los vamos a convocar sí o sí. Le damos la bienvenida a Javier Dueñas de puerto limpio quien también le hecha ganas, solo que no estabas cuando pasamos la lista de invitados. ¿Alguien más? Sino para pasar a los sagrados alimentos.

Pasando al punto numero siente, no habiendo mas asuntos por tratar declaro formalmente clausurada la reunión de La Comisión Edilicia Permanente De Playas Libres, Limpias Y Certificadas siendo las 12 del día del miércoles 21 de mayo del 2025. Muchísimas gracias, buen día. Muchas gracias a todos. Y los invito que nos tomemos la foto por favor y después de la foto pueden pasar por un bocadillo por favor, después de las fotos eh, gracias.











# A T E N T A M E N T E "2025, AÑO DE LA ELIMINACIÓN DE LA TRANSMISIÓN MATERNO INFANTIL DE ENFERMEDADES INFECCIOSAS"

REGIDOR CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL

Presidente de la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas

Q.F.B. María Laurel Carrillo Ventura Colegida en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas
N/A
Mtro. Víctor Manuel Bernal Vargas Colegido en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas
C. Erika Yesenia García Rubio Colegida en la Comisión edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas
Ing. Luis Jesús Escoto Martínez Celegido en la Comisión Edilicia de



